

20. November 2023

Liebe Eltern,

bald ist es wieder soweit und die Adventszeit beginnt. Traditionsgemäß wollen wir auch in diesem Jahr wieder gemeinsam mit den Schülerinnen und Schülern der Schule am Gögerl einen großen Adventskranz für den Eingangsbereich binden. Damit jedes Kind beteiligt ist, geben Sie bitte Ihrer Tochter oder Ihrem Sohn bis spätestens Montag, 27. November, einen grünen Zweig mit in die Schule.



Besonders gut eignet sich Tanne, Lebensbaum oder alles andere, was nicht leicht nadelt. Der Adventskranz hängt dann ab dem ersten Advent in unserer Eingangshalle.

Vielen Dank für Ihre Mithilfe!

Freundliche Grüße



Alexander Rabas, SoR
Schulleiter